

FPII

Kemesraan SBY dan Prabowo pada HUT Ke-78 TNI di Monas

Heriyoko - JAKARTA.FPII.OR.ID

Oct 5, 2023 - 13:45



Menteri Pertahanan RI Prabowo Subianto (Kiri) dan Mantan Presiden RI ke-6 Susilo Bambang Yudhoyono dalam Upacara peringatan hari ulang tahun (HUT) ke-78 Tentara Nasional Indonesia (TNI) di Monumen Nasional (Monas), Jakarta Pusat, Kamis (5/10/2023)

JAKARTA, Tentara Nasional Indonesia (TNI) tahun 2023 ini genap berusia ke 78 tahun. Sama seperti tahun-tahun sebelumnya, ditahun ini TNI juga mengusung tema yang tidak kalah kerennya. Tema yang diangkat untuk HUT Ke-78 TNI ini adalah "TNI Patriot NKRI Pengawal Demokrasi Untuk Indonesia Maju".

Presiden Joko Widodo selaku inspektur memberikan amanat dan tanda kehormatan pada upacara HUT Ke 78 TNI di kawasan Monumen Nasional (Monas), Jakarta Pusat, Kamis, (5/10/2023).

Upacara Parade dan Defile HUT ke-78 TNI Tahun 2023 dimulai pukul 08.00 Wib ditandai dengan peniupan terompet. Perayaan kali ini mengerahkan 4.630 personel pasukan dan 130 Alutsista

Presiden ke-6 RI Susilo Bambang Yudhoyono (SBY) menghadiri upacara peringatan Hari TNI tampil gagah dengan pakaian dinas upacara (PDU) TNI dengan bintang 4 di pundak.

SBY dan Menteri Pertahanan (Menhan) Prabowo Subianto bareng naik satu mobil golf saat hendak menghadiri upacara dan peringatan HUT ke-78 TNI. Kemesraan SBY dan Prabowo juga terlihat duduk bersebelahan saat upacara dan perayaan HUT ke-78 TNI di Monas.

Selain SBY, beberapa purnawirawan jenderal TNI juga nampak hadir dengan seragam PDU. Antara lain, mantan Wapres Try Sutrisno, mantan KSAL Laksamana (purn) Marsetio, Laksamana (purn) Soeparno, Laksamana (purn) Ade Supandi, mantan KSAU Marsekal (purn) Imam Sufaat.

Pada HUT TNI kali ini kekuatan Pasukan Upacara Parade terdiri dari Kelompok Panji-Panji, 1 Brigade Gabungan (1 Yon POM, 1 Yon Wan TNI dan 1 Yon Taruna Akademi TNI), 1 Brigade TNI AD, 1 Brigade TNI AL, 1 Brigade TNI AU, 1 Yon Gabungan Komcad dan Komduk dan Satsik.

Sedangkan kekuatan untuk Defile Pasukan dan Alutsista terdiri dari 1 Yon Drumband gabungan Taruna Akademi TNI, Kelompok Panji-Panji, 1 Brigade Gabungan (1 Yon POM, 1 Yon Wan TNI dan 1 Yon Taruna Akademi TNI), 1 Brigade TNI, 1 Brigade TNI AD, 1 Brigade TNI AL, 1 Brigade TNI AU, 1 Yon Gabungan Komcad dan Komduk, 1 Kompi Pasukan Teatical dan pok Pers (naik kendaraan).

Demo udara melibatkan 91 pesawat dari matra darat, laut dan udara akan ikut meramaikan udara diatas Jakarta pada saat 5 Oktober 2023.

Demonstrasi diantaranya fly pass pesawat tempur, helly dan free fall sebanyak 78 personel. Juga tari helly diiringi lagu gemu famire dan diikuti Wan TNI dan ibu-ibu sebanyak 300 personel, dan display drumband Taruna Akademi TNI sejumlah 250 personel dan di tutup dengan demonstrasi Kolone Senapan Kolosal sebanyak 678 personel.

Pada ulang tahun Ke-78 tahun ini, TNI juga telah melaksanakan berbagai kegiatan sejak 24 September 2023 lalu berupa Bakti Kesehatan, yang meliputi operasi katarak, sunatan massal, dan donor darah. Serta pembagian sembako kepada masyarakat (hy)